
さて、新年明けて、日本中において新型コロナウイルスの蔓延・増加で始まりました。今期の上期において、皆様に

とってボルガー・クナーク会長が提唱している「中核的価値観」を基に、ささやかな奉仕の扉を開くことができま 

したか？・・まだ今期道半ばでありますが、一歩一歩歩んでいきたいと思います。 

本日は、昨年の選挙で新しく変わりました塩田康一鹿児島県知事、そして松山芳英鹿児島副市長にご臨席賜りまし

た。お忙しい中時間を取っていただき、心より感謝申し上げます。 

後ほど、知事には卓話をそして副市長にはご挨拶を、お願いしております。今回はコロナ禍を勘案し、予定の式次第

を一部変更し、知事の卓話まで合同例会を進めてまいります。そして最後にお弁当を用意していますので、お持ち帰

りしていただきますようお願いいたします。 

ところで、私達ロータリー会員は、昨年よりコロナウイルス感染の問題があり、年間事業を思うように進めること

ができませんでした。地区大会をはじめ、いろいろな協議会や研修会など中止や延期になりましたがその後、形を変

えてまたは縮小という形ではありますが、少しずつ事業を進めているところと存じます。皆様のご苦労を察しいたし

ます。 

しかし、苦い事柄ばかりではなく、一昨年、昨年と鹿児島市内に、令和ロータリークラブと鹿児島大学アカデミーロ

ータリークラブの二つのロータリークラブが誕生し、奉仕の機会が増えたことは大変喜ばしいことと思います。そし

て私たちロータリアンの仲間が増えたことも併せて喜びたいと思います。さらに、鹿児島クラブより山ノ内文治ガバ

ナーノミニーが誕生したことも嬉しいニュースでした。是非市内クラブの皆様には、喜びとともに 2 年後の地区大会

をはじめ当クラブの 70周年事業にもご協力を宜しくお願い申し上げます。 

このように私たち市内クラブは、お互いに連携を取り、共通の事業の達成や各クラブの事業の支援・協力を行い、そ

の中で親睦が深め、さらに奉仕の輪を広げていくことができるのです。ところで、私が共感した言葉に第 2730地区の

スローガンの中にある「不易流行」という言葉があります。基本を変えずにその時代の変化に適応していく姿勢こそ、

コロナ禍にあるこの時代に必要なことと思っています。 

最後に、本日ご出席いただけなかったロータリアンも含めて、鹿児島市内ロータリークラブの皆さん！私達の奉仕

を待っている人たちがいることを認識し、一歩ずつ事業を推進し奉仕の輪を広げていくことを祈念し、ご挨拶とさせ

ていただきます。ありがとうございました。 

 

 

 

                      

        市内ロータリークラブのプログラム 記帳メークアップ★11：30～12：30 ☆17：30～18：30         

ＲＣ 例会日 プ ロ グ ラ ム 例会場 ＲＣ 例会日 プログラム 例会場 

東 

1/21(木) 

下期の抱負 サンデイズイン 令和 1/18(月) 例会なし 東急 REI ホテル 

北 外部卓話 アートホテル 東南 

1/19(火) 
会長幹事 新年度挨拶 サンロイヤル 

サザン クラブフォーラム 東急 REI ホテル 城西 休会 東急 REI ホテル 

鹿児島 
1/22(金) 

外部卓話 地区職業奉仕委員

長 福永健一様 
山 形 屋 西 

1/20(水) 
クラブ協議会 山 形 屋 

ｱｶﾃﾞﾐｰ 例会なし 鹿児 島 大学 西南 クラブ協議会 ゆ う づ き 

中央 1/18(月) クラブ協議会 山 形 屋     

 

●今後の予定 

1/27(水) 第4回クラブ協議会（上期報告・下期計画） 

2/3(水) シリーズ卓話⑥木方十根様 

2/10(水) 職業奉仕賞(佐々木賞)授賞式 

 

●出席率 80％を目指しましょう！ 

第 2980 回例会 出席報告 

会員数 出席数 出席率 

40(38)名 29 名 76.32％ 

 


